

Wichtiger Punktgewinn im Abstiegskampf

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 15. Februar 2011 um 20:09 Uhr -



Die 3. Herren zwingt am Freitagabend etwas überraschend den Tabellendritten SV Viktoria Holzfeld über die volle Distanz von 16 Spielen und hat am Ende mit 8:8 noch einen wichtigen Meisterschaftspunkt gerettet. Die Doppel begannen dabei nicht gerade perfekt, lediglich die Spitzenkombination Axel Krug/Jörg Franz machte mit ihren Gegnern kurzen Prozess und gewann glatt in drei Sätzen. Beide anderen Dichtelbacher Doppel gingen parallel allerdings genauso deutlich unter. In den Einzeln folgte im vorderen Paarkreuz eine Punkteteilung. Sowohl Axel (im Foto links) als auch Jörg unterlagen ihrem ehemaligen Vereinskollegen Reinhard Migge, konnten aber beide gegen die gegnerische Nummer 2 punkten. In der Mitte – hier wurden ebenfalls in der Endabrechnung der Einzel die Punkte geteilt – zeigte sich Friedel Eich (im Foto rechts) wieder erstarkt und fuhr seinen ersten Doppelpack für diese Saison ein. Im hinteren Paarkreuz das gleiche Bild: David Heß zeigte Kampfgeist und blieb in seinen beiden Einzeln im fünften Satz ungeschlagen. Trotz dieses wichtigen Punktgewinns geht der Abstiegskampf weiter. Man hat nun ein winziges Pünktchen Vorsprung auf den Relegationsplatz, auf dem der TuS Rheinböllen steht. Das Vier-Punkte-Spiel und Derby TuS Rheinböllen 3 gegen den TuS Dichtelbach 3 am kommenden Samstag wird mit Spannung erwartet.